

Hanna Kauhaus

Kandidatin für den Örtlichen Beirat



Dr. Hanna Kauhaus für das Lutherhaus

Mein Platz in der Gemeinde ist im Aufwind-Gottesdienst am Sonntagabend im Lutherhaus. Ich moderiere regelmäßig den Aufwind-Gottesdienst und leite das Moderationsteam, außerdem predige ich gelegentlich auch im Morgengottesdienst und bringe Ideen und konstruktives Feedback im Predigtteam ein. Ich arbeite gern an strategischen Fragen der Gemeindeentwicklung mit und bringe dabei die Einblicke mit ein, die ich beruflich durch Gemeinden im In- und Ausland gewinne. Seit 2013 bin ich Mitglied der Gemeindeleitung, und seit drei Jahren bin ich mit dem Vorsitz betraut.

Außerhalb der Gemeinde leite ich als Theologin eine Forschungsgruppe zum Thema Kirchenentwicklung an der Uni Halle und forsche u.a. zu ehrenamtlichem Engagement.

Für die Zukunft der Gemeinde ist mir wichtig, dass wir eine bunte Mischung von Christen mit unterschiedlichen Glaubens- und Lebensstilen sind. Wir haben unsere gemeinsame Mitte in Christus und können uns gleichzeitig viel Freiheit bei anderen Fragen erlauben, statt alle dasselbe zu denken. Wir bringen unser Leben ehrlich miteinander und mit der Bibel ins Gespräch und helfen uns gegenseitig dazu, dass unser Glaube alle Lebensbereiche durchdringt. Ich wünsche mir, dass Gemeinde eine lebensfördernde, heilende Gemeinschaft ist und dass das auch für Menschen erfahrbar wird, die neu dazukommen.

Mir liegen unsere Gottesdienste am Herzen und ich arbeite gern daran mit, dass sie ein Begegnungsraum mit Gott sind – egal, ob jemand schon lange mit Gott vertraut ist oder erst hineinschnuppert. Gottesdienst lebt von allen, die mitfeiern. Deshalb ist mir wichtig, dass viele den Gottesdienst mitgestalten und der Gottesdienst dadurch persönlich und lebensnah für ganz unterschiedliche Menschen wird.